











## 22 Y 23 MARZO 2024

NP 1/24 | Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi 10 Subida al Boguerón

## La décima edición de la Subida al Boquerón se pone en marcha

## 12/2/2024

La prueba que por segundo año consecutivo organiza Sport Eventos Tenerife abre su periodo de inscripciones este viernes 16 de febrero. Se disputará el sábado 23 de marzo como prueba inaugural del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi.

La Subida al Boquerón, en su décima edición, vuelve a activar la temporada de asfalto en la provincia tinerfeña. El sábado 23 de marzo volverán a rugir los motores en este icónico trazado que, en 2024, será puntuable para el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi.

De este modo, este viernes 16 de febrero, a las 20:00 h, se abre el periodo de inscripciones, un trámite que los participantes podrán cursar a través de la web oficial de Sport Eventos Tenerife, www.sporteventostenerife.com, en el espacio habilitado específicamente para la Subida al Boquerón.

Este periodo finalizará el jueves 14 de marzo a las 14:00 h. Se ha fijado un límite de 95 inscritos, los cuales se distribuirán de la siguiente manera: 65 en Velocidad, 15 en Regularidad Sport y 15 en Fórmula-Rallye. Los derechos de inscripción oscilarán entre los 80 euros de los inscritos en regularidad sport por La Gomera o El Hierro y los 250 euros para los que compitan en Fómula-Rallye o en Velocidad.

En cuanto al programa de la prueba, la Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra acogerá las verificaciones previas en la jornada del 22 de marzo. Esa jornada se extenderá desde las 15:00 h hasta las 19:00 h.

Al día siguiente, las carreteras TF-16 y TF-156 se cortarán al tráfico a las 7:00 h. La manga de entrenamientos comenzará a las 9:00 h y, tras ella, se disputarán las dos mangas de carrera. La Plaza de la Iglesia de Valle de Guerra acogerá la entrega de trofeos que pondrá punto y final a esta edición de la Subida al Boquerón.

"Cuando recuperamos esta prueba de montaña, hace justo un año, los equipos y los aficionados lo recibieron con una sonrisa. Por eso repetimos", asegura José Andrés Negrín. "Además, el Ayuntamiento de La Laguna, con su Organismo Autónomo de Deportes, también se ha volcado con esta iniciativa, así que la unión de todos esos aspectos nos invita a pensar que vamos a poder disfrutar de una bonita décima edición de la Subida al Boquerón", subraya el presidente de Sport Eventos Tenerife.

La Subida al Boquerón cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Cabildo de Tenerife y su área de Deportes, Škoda Canarias, Canaribat, Munguía & Asociados, Pérez y Cairós, Museos de Tenerife y la FIASCT.













